儿 あったかニュース

りか優

ユた運ピ

,号は

さく

届

く色

れが

る心



木のお医者さんが語る 樹と人

担あに三医た緑3る全指のにいや語を日まに節あ なこ当る指大で人化2樹し定家あうつる蘇本すちとた桜いとす山定桜あがセ0木でさ神は中間になるなたの 対命は概念とし が一ドクター。。驚 はの樹勢回復を いれ、天然記念物 は、日本 となります。樹木 となります。樹木 一法人日 れていどの保 に急物に

、親しん、一切るように、一般は、一般は、一般にが盛いが盛いが盛いが盛い。 しも見私変まる樹 たして達えし人の れいはてたと寿編 なた惹い環の命集 いくかく境関を後 となれ力で係手記 思いま で自分を でもるのか があり

ます」と語った。 ます」と語った。 で移動ができないぶ でまないがあるなど思いががあるなどの見ないんですね。その見ないん、その環境下で自分で移動ができないぶ ことには 種物は自分ことには 種物は自分 すしをい芸こ桜れていん まみ見る術れとて古まで また、植物から学ぶみだと感じていまるので、そういうの楽品になと思って、というの楽いので、そういうので、というのがあって、というのがあって、というのがあって、 ま らはだ

きたり、細胞が変わり、常に入れ替 を大いるので、大が作った寿命みたいなもるので、人が作った寿命みたいなもるので、人が作った寿命みたいなもるので、人が作った寿命みたいなもにかかっていて、枝が枯れてくる病気になっていて、枝が枯れてくる病気になっていて、枝が枯れてくる病気になっている。最初の10年の桜を蘇らせるべく委員会を立ち上げ、委員のみなさんに僕らが調査したデータをお渡ししまっているが調査したがあらせるべく委員会を立ち上げ、委員のみなさんなったのか悪くなって、その工事を地たの者い日は水をかけてあげるなど、いろいろ参加してくれるようになって。それで徐々に木の勢いが盛ます」桜の存在に対しては、桜は、日本人がすごく昔から慣れ親しんだ樹木ですし、関東地方近辺は、4月の年の変わり目のときに咲いて、それぞれの方の心のなかに染み込

樹木医のやいりせた"桜のい古の一本桜

りが の名 工

Z

。 ? が

木とは

身 医近と

定

2

0

0 を

0 お

高神代

だ ニ

ニュー